

La Secrétaire d'État hongroise à la famille, Katalin Novák, a pris la lumière lors du 13e Congrès mondial des familles, un grand forum de Chrétiens fondamentalistes qui s'est déroulé à Vérone en Italie le week-end dernier.

Le mur anti-migrants érigé à la frontière sud de la Hongrie a fait du gouvernement hongrois un modèle pour les droites extrêmes de par le monde. C'est aujourd'hui pour sa politique familiale que Budapest est encensée par les groupes ultraconservateurs . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)